

# DAS SCHWARZE BRETT

## Bundesabzeichen

Der Bundestag 1951 zu Kitzingen hat die erneute Herstellung von Bundesabzeichen und von Ehrenabzeichen beschlossen. Die Bundesabzeichen liegen in der gewohnten Form bei Bfr. Gebietsobmann Hans Reiser Bamberg, Steinertstr. 9/I zur Abnahme bereit. Wir halten es für dringend erwünscht, um nicht zu sagen: für eine Ehrenpflicht, daß jeder Bundesfreund, der nicht von früher her im Besitz eines Abzeichens ist, sich ein solches ersteht, zu dem Preise von DM 1.20, wie früher auch. Wir Bundesfreunde wollen uns nicht „uniformieren“, aber wir wollen **das Symbol unserer Gesinnungsgemeinschaft** bei festlichem Anlaß innerhalb und außerhalb des Bundes gerne anlegen. Alle Gruppen und alle Einzelmitglieder melden ihren Bedarf umgehend bei Hans Reiser.

Da wir infolge der bekannten Ereignisse nicht sicher wissen, wer schon Inhaber des **Ehrenzeichens** ist, fordern wir die Inhaber erneut auf, der Bundesleitung mitzuteilen, wann sie Träger des Ehrenabzeichens geworden und ob sie noch im Besitz eines Ehrenabzeichens sind.

Die Bundesleitung

**Voranzeige!** Die 3 Tage-Wanderfahrt des FB. findet vom Freitag den 29. bis Sonntag 31. August statt und führt nach Mittelfranken mit Standquartier in Herrieden. Besucht werden u. a. Ansbach, Wassertrüdingen, der Hesselberg, Dinkelsbühl, Feuchtwangen, Dombühl, Schillingsfürst und Rothenburg o. T. — Ich bitte dies bei den Urlaubsplänen zu berücksichtigen.

Der Bundeswanderwart

**Fränkisches Liedgut!** Wir machen auf unseren Liederanhang aufmerksam!

## Voranzeige!

**zum „Fränkischen Tag“ des Frankenbundes aus Anlaß der 1200-Jahrfeier des Bistums Würzburg.**

Am 14./15. Juni wird sich der Frankenbund in die Festlichkeiten der 1200-Jahrfeier mit einem „Fränkischen Tag“ einfügen. Die Festfolge, welche in enger Zusammenarbeit mit dem **Bayerischen Rundfunk, Studio Nürnberg** gestaltet wird, steht noch nicht in allen Einzelheiten fest, doch ist an ein Vorabend-Konzert in einer Kirche Würzburgs, an eine Morgenfeier am Sonntag, dem 15. und an ein Festkonzert im Kaisersaal der Residenz gedacht. Vermutlich wird auch das herkömmliche Würzburger Fischerstechen in diesen Rahmen einbezogen. Der Weiheakt am Vormittag wird voraussichtlich als Kernstück den ersten Aufzug des Dramas „Der Franke Gosbert“ von Peter Schneider bringen.

Die für Bad Kissingen in Aussicht genommene Sternfahrt des Frankenbundes wird nun am Sonntag, dem 15. Juni mit dem Ziel Würzburg stattfinden, sodaß die an dieser Sternfahrt beteiligten Bundesfreunde den Genuß aller Sonntagsveranstaltungen haben werden. Die entgültigen Einzelheiten werden in Nummer 2 der Bundesbriefe mitgeteilt. Dieser Bundesbrief wird als Festnummer Mitte Mai erscheinen.

Die Bundesleitung

Der Bundeswanderwart: Ferd. Knauer, Bamberg